

Von: Reiko Beil
Betreff: Ihr Antwortschreiben vom 16.06.2015
Datum: 16. Juni 2015 15:14
An: Anne-Kathrin Hoß - Büro Dr. Roy Kühne



Sehr geehrter Herr Dr. Kühne,

vielen Dank für Ihre Rückantwort.

Da wir auf die Ausführungen Ihres Kollegen Herrn Dr. Tauber bereits eingegangen sind und Ihrem Schreiben entnehmen, dass Ihnen der diesbezügliche Antwortschriftsatz bekannt ist, bleibt ergänzend nur festzuhalten, dass Ihr Kollege von der CSU Herr Straubinger mitteilte, dass Evaluierungsfristen und ersatzweise „Sunset-Klauseln“ in der deutschen Gesetzgebung schon zum Ansatz kommen.

Ungeachtet des Sachstandes ob und wie die Thematik Evaluierung einer Nutzung zugeführt wird, lässt sich damit leider nicht der Verfall unserer demokratischen Werte aufhalten und erst recht nicht der Graben zwischen Politik und Volk schließen. Das reicht leider nicht aus, wobei wir ein Verfallsdatum von Gesetzen grundsätzlich begrüßen.

Vorerst ganz lieben Dank für Ihr Agieren.

Wir verbleiben in der Hoffnung wieder von Ihnen zu hören

Mit freundlichen Grüßen

Reiko Beil

Initiative Dialog-2015